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Особенности модальных 
глаголов английского языка.

• Особенности модальных глаголов 
английского языка: - после модальных 
глаголов не употребляется частичка TO; 
- модальные глаголы не спрягаются; - 
при использовании модальных глаголов 
не применяются вспомогательные 
глаголы (do, does, will, did, is, are, am).



Can, Must, Should, May.
• Can – мочь, уметь (умственная или физическая возможность 

что-то делать)
• Глагол CAN имеет 2 формы спряжения: 
• - форму настоящего времени CAN; 
• - форму прошедшего времени COULD.

• I can learn the poem by heart. 
• I can not (can’t) learn the poem by heart. 
• Can I learn the poem by heart ? 
• Birds can fly but people can’t fly

• She could swim . 
• She could not (couldn’t) swim. 
• Could she swim? 
• He could drive a car.

Настоящее время

Прошедшее время



• Be able to (быть способным что-то сделать) – эквивалент глагола 
Can

•  Чаще всего применяется в будущем времени, т.к. для глагола CAN не 
существует формы будущего времени. 

• Глагол be able to употребляется и спрягается во времени как обычный 
глагол: 

• I am able to dance./I can dance. – настоящее время 
• I was able to speak English when I was 15./ I could speak English when I 

was 15. – прошедшее время

• I will be able to enter the university. 
• I will not be able to enter the university. 
• Will I be able to enter the university

Будущее время



Must – должен, должна 
(передает долженствование)

Глагол MUST передает моральный долг или долг по
закону: 
• I must respect my parents. 
• They must go to school. 
• We must work everyday. 
• She must not come. 
• I must not cook. 
• You must not stay at home today. 
• Must you stay at home today? 
Как правило, эта форма глагола MUST употребляется в

настоящем времени.



Have to (приходиться что-то делать) – 
эквивалент глагола Must 

• Употребляется в прошедшем и будущем времени, но также 
может быть использован и в настоящем.

• I had to do this work. 
• He had to come to his parents. 
• They didn’t have to get visa.

• I have to do this work./I must do this work. 
• He has to go to his parents./He must go to his parents. 
• They don’t have to get visa./They mustn’t get visa

• I will have to do this work tomorrow. 
• He will have to go to his parents next week. 
• They will not have to get visa in a month

Прошедшее время

Настоящее
время

Будущее время



Should – следует (совет, 
рекомендация)

• You should do it. 
• You shouldn’t do it. 
• Should you do it? 
• You should not go. 
• They should study. 

• Как правило, глагол SHOULD имеет отношение к 
настоящему и будущему времени. В прошедшем 
времени он употребляется с Perfect Infinitive : 

• You should have called her.



Ought to (следует) – эквивалент глагола 
Should

• Так же, как и глагол SHOULD, глагол OUGHT TO 
имеет отношение к настоящему и будущему времени: 

• You ought to learn English./You should learn English. – 
Тебе следует изучать английский язык. 

• Глагол OUGHT TO в сочетании с Perfect Infinitive 
употребляется в отношении прошедшего времени и 
указывает на то, что действие не было выполнено: 

• You ought to have done this exercise.



May – можно (разрешение)

• Глагол MAY имеет 2 формы спряжения: 
- форму настоящего времени MAY;
- форму прошедшего времени MIGHT.

• You may come.
•  May I take your car?
• You may not eat ice-cream. 
• I may go out tonight. 

• She said that he might take her book. 
• He might have come yesterday.

Настоящее время

Прошедшее время



Be allowed to (разрешено что-то 
сделать) – эквивалент глагола May

• I am allowed to go for a party/I may go for 
a party – настоящее время

•  I was allowed to go for a party/I might go 
for a party – прошедшее время 

• I will be allowed to go for a party – 
будущее время



Need to – нужно 
(необходимость) 

• Модальный глагол NEED TO выражает
необходимость совершения какого-либо действия в
отношении настоящего и будущего: 
We need to talk. – Нам надо поговорить. 

• Глагол NEEDN’T в сочетании с Perfect Infinitive
употребляется в отношении прошедшего времени и
означает, что лицу, о котором идет речь, не было
необходимости совершать действие: 
You needn't have done it. – Вам не нужно было этого
делать.



Благодарю за внимание!


